



**LebensBlicke**

Stiftung Früherkennung Darmkrebs

**Stiftung LebensBlicke  
Früherkennung Darmkrebs**

Vorsitzender des Vorstands  
Prof. Dr. Jürgen F. Riemann

Leiterin Geschäftsstelle  
Pia Edinger  
Schuckertstraße 37  
67063 Ludwigshafen

E-Mail: [stiftung@lebensblicke.de](mailto:stiftung@lebensblicke.de)  
Telefon: 0621 – 54 93 06 -1611  
Fax: 0621 – 54 93 06 -1613  
Web: [www.lebensblicke.de](http://www.lebensblicke.de)

## **Michael Rummenigge ist neuer Befürworter der Stiftung LebensBlicke**

**Ludwigshafen – 22.10.2013.** Der ehemalige Fußballprofi und heute vielseitige Unternehmer Michael Rummenigge hat sich im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung zusammen mit Professor Dr. J. F. Riemann, Vorstandsvorsitzender der Stiftung LebensBlicke, am 12.10.2013 zum Thema "Medizin trifft Sport" im Sony-Center in Berlin spontan bereit erklärt, die Stiftung LebensBlicke, Früherkennung Darmkrebs, als neuer Befürworter zu unterstützen.

"Ich werde im nächsten Jahr, wenn ich 50 Jahre werde, eine Darmspiegelung machen lassen. Die Ergebnisse der letzten zehn Jahre in der Vorsorge-Koloskopie haben mich überzeugt, dass das eine richtige und wichtige Entscheidung ist", so Michael Rummenigge.

Unter dem Motto "Faszination Darm – Tabus brechen und sorgenfrei leben" wollte die Veranstalterin des Aktionstages, die Norgine GmbH, das Tabu-Thema Darmkrebs aufbrechen und interessierte Berlinerinnen und Berliner von der Wichtigkeit einer Vorsorgeuntersuchung überzeugen.

Die Stiftung LebensBlicke ist gemeinnützig. Sie arbeitet bundesweit und finanziert sich ausschließlich über Spenden und Zustiftungen. Neben der Öffentlichkeitsarbeit für die Bevölkerung in Form von Broschüren, Publikationen und bundesweiten Aktionen initiiert die Stiftung wissenschaftliche Studien, übernimmt Schirmherrschaften, führt Seminare und Symposien durch und motiviert Ärzte zur Fortbildung. Ein weiteres Ziel der Stiftung ist die Förderung der betrieblichen Gesundheitsvorsorge.

Darmkrebs gehört zu den häufigsten Krebsleiden in Deutschland. Jedes Jahr trifft die Diagnose über 65.000 Menschen. Etwa 26.000 sterben daran. "Diese Zahlen sind sehr tragisch, vor allem, weil keine andere Krebserkrankung durch Früherkennung so gut vermeidbar ist" erklärt Professor Dr. Jürgen F. Riemann, Vorstandsvorsitzender der Stiftung LebensBlicke.

Weitere Informationen unter [www.lebensblicke.de](http://www.lebensblicke.de).  
Spendenkonto:  
BW Bank Mannheim, BLZ 600 501 01, Kto.-Nr. 496 1530.